

# Caritas Pflegewohnhaus Rottenmann

Lebensräume  
Caritas

„Hier fühl ich mich  
bestens betreut.“

Caritas Diözese Graz-Seckau  
caritas-pflege.at

# Hier bleib` ich gern

Wohnen in der  
Bergstadt.

## **Lebensräume Caritas - Selbstbestimmt leben im Pflegewohnhaus Rottenmann**

Ein selbstbestimmtes und würdevolles Leben für jeden Menschen ist Ziel in all unseren Einrichtungen - unabhängig von Alter, Geschlecht, religiöser Zugehörigkeit und Herkunft. Im Zentrum der **Lebensräume Caritas** stehen die alten Menschen mit ihren Stärken und Ressourcen, mit ihren Bedürfnissen und Sorgen.

Die beeindruckenden Berge der Rottenmanner Tauern, die Moorlandschaft des Naturschutzgebietes Edlacher Moor und die umliegenden Wiesen und Felder machen die Stadt Rottenmann zu einer Oase der Erholung.

Das Caritas Pflegewohnhaus liegt im Stadtkern von Rottenmann und ist somit im Zentrum des sozialen Lebens. Das Haus ist mit den öffentlichen Verkehrsmitteln und dem PKW zu erreichen. In unmittelbarer Nähe befinden sich Kaffeehäuser und Geschäfte.

Das Pflegewohnhaus Rottenmann ist eines der **16 Pflegewohnhäuser der Caritas Steiermark** für die Betreuung und Pflege älterer Menschen. Bei uns ist hohe Pflegequalität genauso wichtig wie eine herzliche Beziehung zwischen BewohnerInnen und MitarbeiterInnen auf Augenhöhe.

Meinen  
Hobbys  
nachgehen.



# Unser Angebot

Wohnen wie daheim.

## **Wohnen im Grünen**

Das Pflegewohnhaus liegt in der Bergstadt Rottenmann, Sie atmen gute und frische Luft ein. Wenn sie auf einer der Bänke im Garten Platz nehmen, blicken Sie auf eine wunderbare Berglandschaft der Rottenmanner Tauern.

## **Langzeitpflege**

Bei uns wohnen Sie wie daheim: Es ist uns ein besonderes Anliegen, dass Sie sich in Ihrem neuen Lebensraum wirklich zu Hause fühlen - Ihre individuellen Wünsche stehen dabei im Mittelpunkt. Sie bringen eigene Einrichtungsgegenstände sowie Pflanzen mit und hängen Fotos Ihrer Lieben auf. Ein besonderes Extra: Einige Zimmer verfügen über lauschige Balkone.

## **Erholungs Kurzeitpflege**

Wir unterstützen Sie auch gerne nach einem Krankenhausaufhalt und entlasten pflegende Angehörige: Verbringen Sie einige Zeit in unserem Haus und tanken wieder frische Kräfte.

## **Betreutes Wohnen**

Direkt neben dem Pflegewohnhaus gelegen, schuf die Gemeinde in Zusammenarbeit mit der Caritas ein angenehmes Zuhause für Senioren und Seniorinnen. Alle Wohnungen haben Balkon oder Terrasse und sind nach den barrierefreien Ausstattungsrichtlinien des Betreuten Wohnens konzipiert.

## **Beratung & Information**

In unserem Haus haben Sie die Möglichkeit, an einer Stelle umfassende Informationen zu den Themen Pflege stationär und mobil, 24-Stunden-Betreuung, Wohnraum im Alter, Demenz etc. zu erhalten.

**Auch Feste  
gehören gefeiert!**



# Selbstbestimmt leben

Allein oder in Gesellschaft –  
Sie entscheiden selbst.

Ob bei der Menüplanung oder Ihrem Frisörtermin -  
entscheiden Sie selbst nach Ihren Wünschen und Bedürfnissen.

- Regelmäßiger BewohnerInnenstammtisch
- Friseurin und Fußpflegerin alle 14 Tage im Haus
- Bügeln Ihrer persönlichen Wäsche
- Wohlfühlbad
- Wohnzimmer für private Feiern
- vertraute Ansprechperson für persönliche Anliegen im Haus

## **Abwechslungsreicher Alltag**

Unsere regelmäßigen Veranstaltungen reichen von unterhaltsamen Konzerten über gesellige Feste bis hin zu Ausflügen in die nähere Umgebung.

Bei uns finden Sie:

- Feste im Jahreskreis
- Regelmäßige Geburtstagsfeiern
- Besuch aus Kindergarten und Schule
- Kontakt zu Tieren
- Seelsorgerische Betreuung
- Messfeiern im Haus

**Ihr Besuch  
ist bei uns  
herzlich  
willkommen!**

# Sich sicher fühlen

Soviel Selbstbestimmung  
wie möglich,  
soviel Unterstützung  
wie notwendig.

Im Zentrum der Caritas Lebensräume stehen die betreuten Menschen mit ihren Stärken und Ressourcen, ihren Bedürfnissen und Sorgen. Unser Ziel ist es, jedem Einzelnen ein selbstbestimmtes und würdevolles Leben zu gewährleisten.

## **Hohe Standards sichern hohe Qualität**

Die MitarbeiterInnen des Pflgewohnhauses werden regelmäßig in Hospizkultur und Palliative Care geschult und bieten rund um die Uhr Betreuung und Pflege an.

Die Integration von Hospizkultur und Palliative Care in Alten- und Pflegeheimen hat, das zeigen die bisherigen Erfahrungen, positive Auswirkungen für alle Beteiligten. Hospizkultur und Palliative Care verbessert die Kommunikation im Heimalltag, schafft Bewusstsein, gibt Sicherheit und Mut, stärkt das Für- und Miteinander, die Menschlichkeit und garantiert Lebensqualität in Würde und Selbstbestimmung.

## **Gute medizinische Betreuung ist garantiert**

Die freie Arztwahl und regelmäßige Besuche durch Ihre/n Vertrauensärztin/-arzt garantieren Ihnen die bestmögliche medizinische Versorgung. Gerne besorgen wir Ihnen notwendige Heilbehelfe und Medikamente und helfen Ihnen bei anderen Erledigungen.

## **Pflegewohnhaus Rottenmann**

Wir zeigen Ihnen gerne unser Haus und beraten Sie in einem persönlichen Gespräch über Kosten und Finanzierung. Als Kompetenzzentrum rund um Betreuung und Pflege beraten wir Sie gerne über die vielen Fragen, die sich rund ums Älterwerden eröffnen.

Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit uns.

## **Lernen Sie uns kennen**

### **Pflegewohnhaus Rottenmann**

Hintergasse 13c  
8786 Rottenmann  
Tel 03614 20145  
Fax 03614 20145-150  
seniorenzentrum.rottenmann@  
caritas-steiermark.at

### **Betreutes Wohnen Rottenmann**

Hintergasse 13c  
8786 Rottenmann  
bw-rottenmann@caritas-steiermark.at

[www.caritas-pflege.at](http://www.caritas-pflege.at)



Fotos: Tim Ertl